



Knight  
Frank

**6 Pièces**

**392 m<sup>2</sup>**

**Réf. 6654**

**9 990 000 €**

**Villefranche-sur-Mer**

Maison à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Sans doute la meilleure vue sur la Méditerranée, panoramique et englobant à la fois la péninsule du Cap Ferrat et la magnifique baie de Villefranche sur Mer. Charmante villa de 450m<sup>2</sup> habitables avec ascenseur, offrant hall d'entrée, grande réception, salle à manger, cuisine, 5 chambres, 5 salles de bains, salle de sport avec sauna, garage, piscine, piscine intérieure (actuellement couverte), terrain plat et paysagé de 1000m<sup>2</sup>, de nombreuses terrasses et espaces abrités orientés plein sud pour se détendre et profiter pleinement de la Côte d'Azur. Les informations sur les risques auxquels ce bien ...

Arguably the best panoramic sea view on the Mediterranean, encompassing both the Cap Ferrat peninsula and the wonderful bay of Villefranche sur Mer. A beautiful and spacious villa of 450m<sup>2</sup> with a lift, entrance hall, large reception room, dining room, kitchen, 5 bedrooms, 5 bathrooms, gym room with a sauna, garage, swimming pool and an indoor swimming pool (currently covered). Set on manicured landscaped flat grounds of 1000m<sup>2</sup> with several terraces and a full southern exposition from which to relax and enjoy the French Riviera at its best! Information on the risks to which this property is ...

**ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK VALBONNE**

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

